
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和元年 7 月 23 日(火) 午後 3 時から 

    日南市役所・別館２階会議室 

 

 

 

 

令和元年度 第４回 

日南市教育委員会 

会議録 
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１ 会議の名称  令和元年度教育委員会 第 4 回会議（定例） 

 

２ 会議日時   令和元年 7 月 23 日(火) 

午後 3 時から午後 4 時まで 

 

３ 出欠確認 

（１）出席委員  黒木康英 迫元茂保 郷谷純一 

﨑村洋子 坂元由香  

（２）事務局   教育部長兼学校教育課長 

生涯学習課長 

学校教育課学校教育担当監 

学校教育課長補佐兼管理係長 

学校教育課管理係主査 

  

４ 場所   日南市役所・別館２階会議室 

 

５ 傍聴者   なし 

 

６ 開会 

【黒木教育長】 

「それでは、ただいまから令和元年度第 4 回日南市教育委員会定例会を始めさせて

いただきます。」 

 

７ 出席者及び傍聴者確認 

 

【黒木教育長】 

 「出席者の確認をいたします。教育委員５名全員出席でございます。それでは事務

局の方出席者の確認をお願いします。」 

 

【倉元部長】 

 「事務局は、全員出席です。」 
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８ 活動報告 

（１）教育長活動報告 

【黒木教育長】 ※ 資料により、活動内容を報告   

 それでは、７月１日から本日までの教育長の活動で、主だったものを報告させていただき

ます。 

 

・７月１日、日南商工会議所の新会頭に就任された、渡邊眞一郎氏が、市長に就任挨拶に来

られ、同席しました。 

 

・７月３日、２０日間開催された、市議会６月定例会が閉会しました。本定例会では、報告

案件４件、一般会計補正予算を含む９件と、追加議案１件が上程され、可決されました。教

育委員会関係につきましては、後ほど報告いたします。 

 

・７月４日、数日前からの大雨の影響を受け、学校を臨時休校としたために、予定した時間

を変更して、校長会を実施しました。この日計画されていた、退職校長会との合同研修会と

懇親会は中止になりました。それにしても、豪雨によって臨時休校にする事態はあまり想定

はしておりませんでした。９月定例会の補正予算では、豪雨による災害対応として、校舎の

修理等、関連経費を見込んでいます。 

 

・７月６日、北郷小中学校５年生を対象にした、「いのちの教育推進事業」の研究授業が実

施されました。長崎大学と宮崎大学のチームが遺伝について、わかりやすく授業を展開しま

した。 

 

・７月８日、１６日と飫肥小学校、大窪小学校の学校訪問を実施しました。学校経営案につ

いては、昨年修正等、指摘した箇所が意識して改善されており、学校経営も全体的に落ち着

いた取組がなされておりました。 

 

・７月１０日、今年度第１回目の健康にちなん２１推進会議が開催され、教育委員会は現在

市内全校の肥満と虫歯予防の取組について説明しました。この中で、フッ化物洗口につい

て、今年度から全校において実施できる環境が整ったことを報告しました。 

 

・７月１７日、午前中は、県市町村教育委員会連合会総会、午後は講演会が開催され、坂元

委員と出席しました。講演では、「前向きな言葉の大切さ やる気を引き出す言葉がけ」と

題し、遠坂有太郞氏の話でした。自らの子育てに反省しきりでした。午後から県市町村教育

長連絡協議会支部長会等に出席しました。 

 また、この日は、県校長会役員との協議と情報交換会も開かれました。 
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・７月２２日、日南市人権啓発推進協議会総会及び研修会に出席しました。 

  そして本日です。 

 以上で報告を終わります。 

 

（２）委員活動報告 

  【崎村委員】 

  飫肥小学校に行った時に、避難場所になっているのでトイレを洋式にしてほしいとい

う校長先生からのお話しがありました。また、大窪小学校を訪問させていただいた時に

は、細田地区全体で１校にまとまった方が良いのではないのかなと思いました。 

【郷谷委員】 

酒谷小学校は、インターネット依存の問題について学校と保護者が一体となって取り

組んでおられ、保護者の理解を得ながら、ネット関係を指導しているというのが良かった

と思います。 

潟上小学校は、学校参観日の年７回実施や校長先生、民生委員、駐在所の方との意見交

換会をしているということでした。また、先生方の働き方改革については、毎週金曜日に

は全員 17時 30分は帰るようにされているということでした。 

大窪小学校では、吾田小学校との交流が大変良かったということでした。 

 

９ 前回の議事録承認 

第３回の議事録について了承 

 

１０ 議題について 

 

協議１ 学校訪問について（１学期の反省）  

 

（甲斐担当監） 

（黒木教育長） 

（坂元委員） 

 

 

 

（迫元委員） 

 

 

 

 

  学校訪問について（１学期の反省）説明。 

  何か、質問、ご意見等はありますか。 

  飫肥小学校を訪問させていただきましたが、不登校児童の取り組

みが、学校と家庭、学校と児童というふうに、きちんと個別に向き

合って対応されていて、一番大事なところをしっかりされているな

と思いました。 

  学校から出していただいた資料を先に見させていただきました

が、酒谷小は、市の教育方針の中から３つ選んで、学校の課題にさ

れていました。 

潟上小学校は、昨年の反省を生かして、新しい今年の課題を立て

られていて、詳しく実態と対応が書かれているなと思いました。 
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（甲斐担当監） 

 

 

（黒木教育長） 

 

 7 校回らせていただきましたが、どの学校も、子どもたちの学びに

向かう姿勢は、素晴らしいものがありました。先生たちも一生懸命

教えていらっしゃいました。 

  充実した学校訪問だったと思います。2 学期もよろしくお願いし

ます。 

  

 

協議２ 生涯学習課案件について 

    ① 規則改正について 

    ② 法令・条例に基づく委員の任命・委嘱について 

     

（宮口課長） 

 

（黒木教育長） 

 

  生涯学習課案件（①規則改正 ②法令・条例に基づく委員の任命・

委嘱）ついて説明。 

  これについては、よろしいですか。 

 

協議３ ふれあいコミュニケーションについて 

     

（中島補佐） 

（黒木教育長） 

 

 

 

  ふれあいコミュニケーションについて説明。 

  日南市が取り組んでいるキャリア教育について、色々な情報交換

ができ、私たちはそれを学校現場につないでくという形を作れれば

いいなと思っています。 

 

１１ 報告 

（１）市議会定例会報告について（６月議会）  

 

（倉元部長） 

（黒木教育長） 

 

  市議会定例会報告について（６月議会）説明。 

  何か、質問、ご意見等はありますか。 

   

 

１２ その他 

（１）８月行事予定について 

（２）第６回 教育委員会会議（定例） 

     ① 日時 令和元年 8 月 23 日（金）、午後 3時から 

   ② 場所 日南市役所・別館２階会議室 
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１３ 閉会 


